



Casa Ducal de Beaumont - Evreux

(AVISO DE DESPEDIDA)

Rfa 0526/2022

Señoras/Señores

Se les recuerda que el 30-XII-2021, tanto la Heredera S.A.R. Marie de La Motte como el Regente ambos desistieron en la reclamación de los Derechos Históricos que por Ley les corresponde. Todo ello debido al ninguneo existente acompañadas de burlas irónicas.

No ostante, se confía que un día la ciudadanía despierte del largo letargo colonial, no confiando en ciertos líderes que acaudillan un supuesto Euskadi, o en su caso una Euskal-Herria, ya que ambas cuestiones son descartadas por la Unión Europea, ya que solo existe un Estado llamado Navarra con un haber en Europa de XIII Siglos, el resto son burdas quimeras milongueras.

José Luis Artika



PD. Hoy solo van al negocio los tenidos como historiadores en busca del libro con la misma retaila muy lucrativa, la pérdida de nuestra Soberanía como Estado.

Se suprime el Apartado 1306. Tan solo sigue la Secretaría de la Casa Real Navarra, exclusivamente para Instituciones Europeas.

Nabarro/ras, tened cuidado con los nuevos vascos-pro-castellanos los salidos con el Aranismo en 1892, quienes pretenden imponer su obsesivo Estado el llamado Euskadi. Tratan de ignorar que la verídica Historia les niega el gentilicio de ser vascos, nos llevan con esta cantinela: ciento-trenta años, de retaila machacona. (Una obra de dementes-lunáticos)

"La Unión Europea está advertida de este contra-tiempo" Legitimidad la nuestra, no la de ellos. Todos contienen sus bulos, incluyendo al Vaticano.

Pamplona/Iruña 4 Agosto 2022.



*S.G. Duque de Beaumont-Evreux
Regente de Navarra*

(HIPÓCRITA)

Gobierno Foral de Navarra
Presidenta María Chivite Navascues
31002-Pamplona/Truña

Excmo Señora Presidenta

Se les ruega encarecidamente pongan fin a la parafernalia pública con los Homenajes a los Reyes navarros, los expulsados por el conquistador castellano (hoy su España) en el sangriento 1512.

Simplemente se les pide respeten su descanso eterno. Sabido es que todos ustedes los llamados constitucionalistas y adlétares sobre viven del Cocidito Madrileño (Villa y Corte) refugio de una Familia impostora alegando ser Borbón, siendo otro insulto al Rey navarro Enrique III de Bourbon, asesinado el 14 Mayo 1610 por orden del Vaticano. (su autor el jesuita Francisco Ravai-llac)

No es cosa del exponente si no de la Historia, la mezquinamente tergiversada por los poderes fácticos del entonces. En cuanto al Real Derecho, el firmado 16 Agosto 1841, por la impostora Isabel II, la vergüenza española ante Europa por sus escándalos, los tapados-ocultados, cosa se continua con dicho linaje de impostores, embaucando a España y Mundo entero.

(Ley Paccionada, la Borbonica, 16 Agosto 1841, el fin de Navarra como Reino-Soberano=Provincia)

"Colonia española"

Blas de Beaumont
D.
Blas de Beaumont



Pamplona/Truña 4 Julio 2022.



*S.G. Duque de Beaumont-Evreux
Regente de Navarra*

Rfa 0496/2022

(DELIRIUM CAZIQUIL)

Al Regidor de Pamplona Enrique Maya Miranda

Usted un nuevo español putativo de origen uruguayo, nos vuelve a imponer la misma bandera que nos impuso Felipe II de Habsburgo en su coronación como rey de Navarra el 22 Febrero 1556. Hijo del psicópata Carlos I, nieto de nuestros conquistadores en 1512, fue hijo de Juana de Trastámara (La Loca)

Nos vuelve a humillar con semejante bandera. Le pregunto, desde cuando el escudo de Amas de Navarra ostentó cadenas (?) no cesa de hacer el ridículo en tema cultural. Navarra jamás ostentó cadenas pero sí carbunclos o pomaladas, repase heráldica y evitará el ridículo. Espero que pronto desarloje dicho Consistorio y sea usted parte la Historia, lo que el viento se llevó, un político antoja dijo, caziquil he inepto, engreido.



Blas de Beaumont

(El Embajador francés informó a Juana de Albret en Pau, lo sucedido en Pamplona 22-02-1556)

Pamplona/Iruña 24 Junio 2022.



*S.G. Duque de Beaumont-Evreux
Regente de Navarra*

~~-CARTA ABIERTA A DON PEDRO SÁNCHEZ PÉREZ-CASTEJÓN-~~

Ahora nos sale usted pidiendo otros Cincuenta Años de Secretos Oficiales, por ello les voy a recordar lo que con tenacidad ocultan a la ciudadanía española durante tres siglos, veamos:

El 3 Octubre de 1700 El Regente-Cardenal Portocarrero, Primer Ministro Manuel Arias y el Secretario Real Antonio Ubillo, vendieron al duque de Anjou, nieto de Luis XIV, hijo de Mazarino Bufalini y de Ana de Habsburgo (esposa de Luis XIII de Bourbon), la Corona Castellana, ultrajada por Traidores.

No conforme con esta farsa del testamento falseado de Don Carlos II de Habsburgo-Habsburgo, nos llegó el gran escándalo de Isabel II hija de Fernando VII, el que no fue hijo de Carlos IV, el mismo que ordenó asesinar 19 Enero 1819 en Nápoles, para asegurarse de la Corona. Sobre esto se comprometieron en el Palacio de Castilla (París) el 9 Abril 1904 ante su lecho de muerte guardar durante cien años su secreto (el no ser Borbón) En el 2004 se cumplió el plazo y el secreto sigue siendo secreto.

El problema de ustedes, es que desean que la ciudadanía siga ignorante de los entresijos históricos, y no madure su democracia, siendo sumisos a todo cuando ustedes ordenen, de Democracia cero patatero, usted todo un socialista, increíble. La Historia es un ama infalible.

Blas de Beaumont



PD. Gastón, el último Bourbon, extinto en Blois, 1660 (asesinado), hermano de Luis XIII. (Hugonote)

Pamplona/Iruña 4 Agosto 2022.